



Der lustige Priener Online-Fasching

Beitrag

Fasching ade heißt es in wenigen Stunden – wie immer am Faschingsdienstag schwingt an diesem Tag und Abend ein Stück Wehmut mit. Heuer war die Wehmut besonders groß: kein Zusammenkommen, kein Zusammentanzen, kein Zusammenschunkeln und kein Zusammensitzen. Für die Prienarria als Priener Faschingssgesellschaft mit ansonsten attraktiver Gute-Laune-Garantie war das natürlich besonders bitter. Aber die Prienarria mit all ihren Aktiven und Verantwortlichen hat aus der Not eine Tugend gemacht. Wie Andi Rohnke als Zuständiger für die Öffentlichkeitsarbeit informiert, war die Stimmung besonders bei den stundenlangen Online-Treffen besonders gut. Es wurden alte Fotos und Filme gezeigt und das eine oder andere Prost ließ sich auch arrangieren. Jetzt hofft die Prienarria auf die Saison 2022, dazu Andi Rohnke: “Die Planungen starten bald, aber wir müssen natürlich das ganze Geschehen im Auge behalten”.

Fotos vom Online-Fasching der Prienarria von der Prienarria.







Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Online-Fasching
5. Prien am Chiemsee
6. Prienarria